



Criticó Rocío Reza al Gobierno Federal por falta de apoyo al estado

La legisladora, Rocío Reza Gallegos criticó la negligencia que se ha tenido por parte del Gobierno Federal en los temas cruciales que afecta directamente el bienestar de la ciudadanía chihuahuense, por lo que se sumó al llamado de la mandataria estatal por medio del cual le pide al Gobierno Federal que se encargue de sus responsabilidades y que establezca estrategias precisas y conveniente que permitan disminuir los hechos delictivos.

https://www.tiempo.com.mx/noticia/gobierno_federal_rocio_reza_falta_apoyo_al_estado/